

Dr. Werner Löhle • Schützenstraße 9 • 76530 Baden-Baden

Frau Oberbürgermeisterin  
Margret Mergen  
Marktplatz 2  
76530 Baden-Baden

7. November 2018

### **Antrag für die Einrichtung einer ParkMe-App zum Bezahlen an oberflächigen Parkräumen**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Mergen,

inzwischen kann man mit der o.g. App in vielen deutschen Städten bezahlen.

Der Vorgang ist einfach: Herunterladen der App, Anmeldung, Bezahlverfahren auswählen, Plakette an der Windschutzscheibe befestigen – fertig. Der GVD kann dann über die Plakette und die App das Fahrzeug identifizieren und feststellen, wann und für wie lange die Gebühr bezahlt wurde. Einzelheiten müssten aber sicher noch weiter geklärt werden.

Diese App wird bereits in vielen Städten Deutschlands angewendet, z.B. in Berlin. Sie gilt nach der Anmeldung in allen Städten, welche diese App eingerichtet haben.

Die CDU-Fraktion beantragt, für den oberflächigen Parkraum die ParkMe-App oder eine ähnliche App, z.B. ParkNow, einzuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Werner Löhle  
Stadtrat CDU-Fraktion